

C'est possible à tout âge.



## La confirmation, pour quoi?

- Pour grandir dans la relation à Dieu et nos frères.
- Pour être davantage associé au Christ mort et ressuscité.
- Pour être envoyé témoigner de son amour au monde.



Dieu nous marque sa confiance : nous sommes ses enfants bien-aimés.

JE souhaite recevoir le sacrement de confirmation afin de laisser l'Esprit saint m'entraîner plus profondément dans ma vie d'enfant de Dieu. Justine

LA confirmation rend plus solide mon lien avec l'Église. Patrick

JE désire témoigner de ma foi chrétienne à travers mes paroles et mes actions. Camille

Se <mark>renseigner..</mark>